

4 raisons de pratiquer le feuillicyclage



1

La technique est "un jeu d'enfant"

Hé oui, il suffit simplement de réutiliser vos feuilles comme engrais sur votre terrain. S'il y en a beaucoup, il s'agit de passer un coup de tondeuse pour les déchiqueter et accélérer leur processus de décomposition.



2

Votre sol est mieux protégé

La décomposition des feuilles laissées sur place enrichit la couche de matière organique et fournit les minéraux nécessaires aux végétaux. Votre gazon est plus résistant à la sécheresse et au froid!



3

Les feuilles déchiquetées se valorisent

Les feuilles constituent un bon paillis. Faites-en un tas et dispersez-les dans votre potager ou vos plates-bandes. PSSST! C'est aussi la matière brune par excellence pour votre compost domestique!



4

Vous participez à réduire la facture collective!

Quand les feuilles restent sur votre terrain, elles ne contribuent plus aux coûts liés au transport puis à l'enfouissement ou à la gestion des résidus verts.

En résumé

Le feuillicyclage, c'est plus simple et plus écologique. **Essayez-le!**